

El Programa de Desarrollo y Paz del Cesar y La Guajira: representante del Nodo Caribe ante el Comité Estratégico y miembro principal de la Junta Directiva de la Redprodepaz.



Valledupar, 29 de marzo

El Programa de Desarrollo y Paz del Cesar y La Guajira (PDPCG) continúa consolidándose como un actor clave en la promoción de la paz territorial, el desarrollo local y la cooperación comunitaria en la región. En la más reciente Asamblea Nacional de la Redprodepaz, **el PDPCG ha sido elegido como representante del Nodo Caribe ante el Comité Estratégico y miembro principal de la Junta Directiva de la Redprodepaz.**

Este reconocimiento **reafirma el compromiso inquebrantable** de la organización con la construcción de un **entorno pacífico, equitativo y próspero**, en el que las comunidades puedan colaborar activamente en la toma de decisiones y en la generación de soluciones conjuntas a los retos que enfrentan.

La labor del PDPCG ha sido esencial para crear espacios de diálogo y cooperación, **contribuyendo a la transformación de los conflictos en oportunidades para el desarrollo sostenible.** La organización ha apostado por un modelo de mejora incluyente, centrado en la **participación activa de las comunidades**, especialmente en zonas como el Corredor Minero, donde se abordan temas cruciales como la transición energética y la descarbonización del territorio.

A través de sus iniciativas, **la organización ha logrado fortalecer las capacidades locales y promover el entendimiento** mutuo entre actores sociales, públicos y privados, brindando herramientas para resolver conflictos de manera pacífica y constructiva.

La elección de PDPCG como representante del Nodo Caribe ante el Comité Estratégico y miembro principal de la Junta Directiva de Redprodepaz no solo es un honor, sino también

una oportunidad para continuar ampliando su impacto. Redprodepaz es la red más importante de organizaciones sociales del país que trabaja por el desarrollo y la Paz territorial. De ahora en adelante, **auguramos que se fortalezcan aún más los lazos** entre las regiones y otras partes del país en la búsqueda de soluciones compartidas.

Con este nuevo hito, PDPCG **reafirma su compromiso con la construcción de un futuro de paz, sostenibilidad y desarrollo** para todos, con especial énfasis en la participación comunitaria y el trabajo colaborativo entre todos los sectores.